



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB IV

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Kesimpulan

Modul *Shipping Doc* pada aplikasi *iTrading* sudah berhasil dibangun sesuai dengan yang diminta oleh PT. Flowsys. Dimana pada modul *Shipping Document* sudah dilakukan testing memberikan hasil yang memuaskan dan sudah memenuhi SOP dari PT. Karya Holding. Pada kesempatan ini pun penulis mendapatkan pengalaman berharga dalam bagaimana bekerja di dalam dunia kerja pada sebuah software house dan juga penulis dapat mengaplikasikan dan mengembangkan pengetahuan yang sudah pernah didapatkan sebelumnya selama berkuliah di Universitas Multimedia Nusantara. Penulis juga mendapatkan pengetahuan seperti hal-hal yang dapat terjadi dalam sebuah proyek serta masalah apa yang dapat terjadi dengan klien.

#### 4.2 Saran

Sebaiknya perusahaan Karya Holding menyediakan SOP yang pasti sehingga tidak terjadi perubahan terus menerus seperti yang terjadi pada saat pengembangan. Untuk aplikasi web, sebaiknya tampilan sedikit dirubah dan menggunakan font yang sedikit lebih besar agar lebih mudah dilihat oleh user.

Kepada para pembaca yang ingin membuat aplikasi serupa disarankan untuk mempelajari *business process* sehingga mengurangi waktu dalam pembuatan aplikasi. Selain itu, Untuk dapat mempermudah pekerjaan user sebaiknya terdapat juga aplikasi *iTrading* dalam bentuk aplikasi *mobile* sehingga user dapat mengakses ketika sedang tidak berada di kantor sehingga dapat mengurangi penggunaan bandwidth juga jika dibandingkan dengan versi web.